



# えんちょう✿つうしん②



2020年5月8日発行 札幌大谷大学附属幼稚園 園長 安井美恵子

## 臨時休園の再度延長について

昨日、一斉メールにてお知らせしましたとおり、『新型コロナウイルスの感染拡大による臨時休園』を5月末まで再度延長させて頂くことになりました。

5月4日に、政府から緊急事態宣言の延長が発表されました。それを受けて、道内全ての小中高校で5月末まで休校措置が延長され、当園も、公立学校に準ずる措置をとらせて頂きましたのでご了承ください。

当学園の札幌大谷大学におきましても、連休中に大学生1名の感染が確認されましたが、学園全体で慎重に対応し、既に学内の消毒殺菌作業を終了しておりますのでご安心ください。

学園として、**新型コロナウイルス感染症への対応ガイドライン(レベル別各部門行動基準)**を作成し、5月末までは、レベル4の対応を行っております。

(ガイドラインは、ホームページに掲載しています。)

私は、公共交通機関(バス・地下鉄)を利用して通勤していますので、感染リスクを考えますと、毎日「ひやひや」しますが、手洗いうがいの励行と手指消毒、マスク着用、換気等に気を付けて過ごしております。そして、三度の食事をしっかり取り、睡眠不足にならないようにし、地下鉄の駅では、出来るだけ階段を利用するなど、体力維持に努めております。がんばります！

臨時休園が延長になり、ご家庭で過ごす時間が更に長くなってしまいました。残り3週間どうぞお元気にお過ごしください。何かご心配なことがありましたら、ご遠慮なくお知らせください。

